



Peresmian Gedung Bank Kalbar Cabang Sekadau

# BI Puji WTP Kalbar



**“**  
**CORNELIS:**  
 Ular Makkak  
 untuk Dirinya  
**”**

Gubernur hadir dengan semangat ke lokasi di tengah terik matahari, Senin (8/7/13) pukul 12.00. Pengalungan seldang serta tari adat setempat menyambut kehadiran pemegang saham mayoritas itu didampingi istri, Ketua PPK Kalbar, Ny. Frederika Cornelis, S.Pd.

**Nur Iskandar**  
 Borneo Tribune, Sekadau  
 PERESMIAN Gedung Bank Kalbar Cabang Sekadau senilai Rp 7,2 miliar banjir pujian. Bank Indonesia memuji keberhasilan Pemprov Kalbar meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Hal ini pertama dan utama di Kalimantan.

Pujian lain datang dari Direktur PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Barat, Drs H Sudirman, MM mengenai peran Gubernur sebagai pemegang saham mayoritas.  
 ...Ke Halaman-3



Gubernur hadir dengan semangat ke lokasi di tengah terik matahari, Senin (8/7/13) pukul 12.00. Pemegang saham mayoritas itu didampingi istri, Ketua TP PPK Kalbar, Ny. Frederika Cornelis, S.Pd. Pejabat Bank Kalbar, Pemkab Sekadau menandatangani Prasasti.



## BI Puji WTP Kalbar

Bahwa Bank Kalbar pada Jumat (5/7/13) mendapatkan penghargaan Kinerja Keuangan Sangat Bagus selama 10 tahun berturut-turut sehingga layak mendapatkan Platinum Trophy dari 120 bank seluruh Indonesia.

Dalam sambutannya Sudirman mengatakan bahwa peletakan batu pertama oleh Bupati 10 bulan yang lalu berhasil selesai dengan baik. Disebutkannya, pada Desember lalu gedung ini telah ditempati dan hari Senin ini diresmikan secara resmi oleh Gubernur Kalbar.

Dengan gedung representatif ini diharapkan Bank Kalbar bisa melayani

nasabah, khususnya di Sekadau. "Gunakan layanan Bank Kalbar untuk bisnis," ungkapnya.

Diakui bahwa pada 2 Maret 2013 Gubernur telah meresmikan cabang Jakarta. "Bagi pengusaha asal Sekadau, ingin bertransaksi, cukup bawa tabungan, bisa di Jakarta," imbuh Sudirman.

Maret 2013 tambah layanan ATM Club di Jakarta. Semua ATM kita bersama.

Dari total Rp 8,7 T Bank Kalbar, Cabang Sekadau menyumbang Rp 388 M. Share Sekadau ke Bank Kalbar baru 24.170 nasabah. Penyaluran kredit dari Bank Kalbar Rp 6,3 T,

Cabang Sekadau menyumbang 4,51 persen. Debitur 3900 nasabah," timpalnya. Total aset Bank Kalbar Rp 10,04 T. Cabang Sekadau total asetnya 4,06 persen. Modal inti Bank Kalbar per Juni sudah 1,056 T. Dan penjelasan Sudirman disambut tepuk tangan hadirin.

"Kita sudah keluar dari buku satu. Masuk buku dua. Buku 3, modalnya Rp 5-30 T. Ini 3 kelompok Bank di Indonesia," kata Sudirman.

Pada 2013 Bank Kalbar dapat penghargaan BUMD Award dapat 5 award sekaligus. Bapak Gubernur dinobatkan sebagai pembina BUMD dan BPD terbaik.

Dan penjelasan ini juga mendapat applaus seratusan hadirin. Tampak juga hadir Bupati Milton, Setiman dan Simon Petrus.

"Kami tidak lengah. Terus berbenah. Kompetisi perbankan sangat ketat. Kami terus bergerak, tumbuh lebih besar, sehingga eksistensi Bank Kalbar bertambah besar. Kami ingin memberikan nilai tambah bagi Kalbar," tegasnya. Bank Kalbar memiliki 236 jaringan kantor, 1456 karyawan, 12 kas mobil, dan 1 kas terapung.

"Luar biasa prestasi Bank Kalbar. Bukalah rekening dan transaksi bisnis di sini agar tambah besar," puji